

2015年11月01(日) 千里キリスト教会 讚美礼拝説教

聖書箇所 エペソ 06 : 17~20

説教主題 「神のみことばの剣をとれ」

説教者 徳本 篤 師

---

**序 論)** 1秒間に2.6冊の聖書を贈呈し、ついに20億冊の贈呈を達成

国際ギデオン協会というクリスチャンの団体のことをご存知でしょうか。この団体は1898年秋、アメリカ合衆国ウイスコンシン州ボスコベルの小さなホテルで偶然に出会った三名のクリスチャン青年たちによって創立されて以来、世界中のホテル、病院、刑務所、軍隊、警察官、学生、医療に携わる方々に、無料の聖書を贈呈し続けてきました。昨年度は世界200カ国で84,848,863冊を配布しました。それは1秒間に2.6冊の割合で聖書を贈呈したことになります。さらに、今年の4月28日には、ついに20億冊の贈呈を達成しました。(2,011,707,077冊)

この団体が世界中の人々に聖書を配布し続ける目的は、必ずやその聖書を読んでもらった人々の心と人生を神のみことばが守ってくださることを確信しているからだそうです。私が今ここに立っているのも、神のみことばはあなたの心と人生を守ってくれる力があると確信しているからです。

**本 論)** 神のみことばがあなたの心と人生を守る

今日の聖書には「聖霊が与える剣である、神のみことばを受け取りなさい。」と書かれています。愛と平和の神であるイエス・キリストと、「剣を受け取れ」という今日の聖書のことばとが釣り合わない感じがするかもしれません。しかし、聖書が「剣」と呼んでいる神のみことばは「敵を攻撃する」ためのものではなく、「敵からわが身を守ってくれる」最も強力なもので、それを持っている人に確信と力を与えてくれるものです。

**適 用)** 誘惑に勝利されたイエスキリストの模範に見習う

マタイの福音書4章には、イエス・キリストご自身が神のみことばを用いて悪魔の誘惑に勝利されたことが記録されています。キリストは40日の断食をされた後でしたから、肉体的に疲れ、空腹と弱さと孤独を感じておられた時であった。このような時にキリストは悪魔からの誘惑を受けられたのです。

誘惑を受けることそのものは罪ではないが、誘惑に心を許して、神が与えられたものを不適切な方法で欲望のままに手に入れようとするのは罪を犯すことになるのです。誘惑に従うことが、私たちの心と人生を傷つけ、進むべき道を迷わせるのです。

イエス・キリストが見せてくださった模範は、ただ聖書を知っているだけでなく、そこに書かれている神のみことばに従う行動をとられたことです。それは勇者の手にある剣のように誘惑するものを打ち負かすことができるのです。平安と自由と確信は勝利の実です。神のみことばはそれを実現する力があります。

**応 答)** 神のみことばを自分の手ある剣としてしっかり握りしめる

私たちは聖書によって、生きることの意味やその原理、神があなたの人生に望んでおられることを理解することができます。あなたは神のみことばを自分の手の中にある剣としてしっかり握りしめてください。それはあなたが生活に疲れた時、孤独で弱さを感じる時にも、あなたの心と人生を守る力となります。